

Artikel vom 27.08.2017

Frühschoppen 2017

Politischer Frühschoppen mit MdB Artur Auernhammer



Am 24. September 2017 finden die Wahlen zum Deutschen Bundestag statt. Der CSU-Direktkandidat im Stimmkreis Ansbach-Weißenburg/Gunzenhausen, Artur Auernhammer, diskutierte beim politischen Frühschoppen des CSU-Ortsverbandes mit den Gästen. Themen waren vor allem der Dieselskandal, erneuerbare Energien und natürlich auch die Flüchtlingspolitik der vergangenen zwei Jahre. Der Kandidat, bisher schon stellvertretender Vorsitzender des Umweltausschusses im Bundestag, zeigte sich dabei als großer Anhänger der erneuerbaren Energien, insbesondere der energetischen Nutzung von Biomasse. Er zeigte auf, dass die Weichen bereits für die Zeit nach dem EEG gestellt wurden und Deutschland hier eine technische Vorreiterrolle in der Welt übernommen hat und damit auch für die Industrie zukünftige Marktchancen bestehen. Sorge bereitet ihm der afrikanische Kontinent. Viele Millionen Menschen warten dort auf ihre Chance um nach Europa und vor allem nach Deutschland zu kommen. Das Problem muss jedoch in den Herkunftsländern gelöst werden, es kann nicht „Schlepperbanden“ überlassen werden, die überwiegend Wirtschaftsflüchtlinge nach Europa bringen. Er unterstützt die Forderung nach einer Obergrenze wie sie im Bayernplan der CSU steht, spricht sich aber auch für ein Zuwanderungsgesetz zur gezielteren Gewinnung von Menschen für unseren Arbeitsmarkt aus.